

02.07.07 Donnernde Käferbeats: SAMSAS TRAUM mit neuer Drum-Besetzung

Beigesteuert von el-NINja

Montag, 2. Juli 2007

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 11. Juli 2007

Nachdem SAMSAS TRAUM unlängst in gewohnt melodramatischer Manier angekündigt hatten, sich von Schlagzeuger Moritz Neuner (z.B. DARKWELL, Tourdrummer bei GRAVEWORM usw.) zu trennen und dessen Arbeit auch nicht mehr in das neue Album "Heiliges Herz" einfließen zu lassen, ist nun offiziell bekannt, wer "der Neue" ist. Kein Unbekannter, wie zu vermuten war: In Zukunft wird Adrian Erlandsson (z.B. NEMHAIN, CRADLE OF FILTH u.a.) am Schlagzeug sitzen. Wiedermal ein Skandinavier, wer hätte das gedacht... Ab September wird der in London lebende Schwede auch mit touren. Und glaubt man dem, was geschrieben steht, ist bislang sogar Herr Kaschte persönlich von der Arbeit des enthusiastischen Drummers begeistert.